
La CRTVA2 se hace con Atlántida Radio 

29/09/10 | La CRTVA2 ha adquirido las 4 emisoras del grupo Atlántida Radio: 
Atlántida Radio; Atlántida Radio 24; Atlántida Radio Mezzo y Atlántida Radio 
Relax. Con esta compra, la CRTVA2 se sitúa como líder en el mercado 
audiovisual superando a RTVA. 
 
La CRTVA2 ha comprado las 4 emisoras del grupo Atlántida Radio: Atlántida 
Radio; Atlántida Radio 24; Atlántida Radio Mezzo y Atlántida Radio Relax. Con 
esta compra, la CRTVA2 amplía sus contenidos y se sitúa como líder en el mercado 
audiovisual superando a RTVA. 
 
LA OPOSICIÓN CRITICA LA COMPRA DE LAS 4 EMISORAS POR PARTE DE LA CRTVA2 
 
El líder de la oposición, George Clooney, ha criticado al Gobierno de "no permitir la 
compra de las emisoras al ente público". "Ustedes han dejado que un grupo privado se 
llevara las 4 emisoras de Atlántida Radio. Les informo que las 3 emisoras de radio de 
RTVA quedan relegadas al último lugar en número de oyentes. Están logrando que RTVA 
se quede sin ampliar su oferta, la quieren privatizar". 
 
En el turno de réplica, la ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja 
ha manifestado que "las emisoras de radio de la CRTVA2, ya antes de la compra del 
grupo Atlántida Radio, ya lideraban en número de oyentes a sus competidoras. Con esta 
compra refuerzan sus proyectos y aquí nadie está hablando de veto, salvo ustedes, 
claro". Además añadió que "existe una ley de libre mercado de competencias en el 
terreno audiovisual que permite este tipo de absorciones. Señor Clooney, le recomiendo 
que se la lea y deje de inventarse cuentos chinos. ¿Pide más oferta al ente público? ¡Si 
fueron ustedes los que pusieron el grito en el cielo cuando se enteraron que RTVA 
compraba uno de los canales de TV4! Desde luego, siguen con las mismas mentiras de 
siempre". 
 
LA CRTVA2 INTEGRARÁ LAS 4 EMISORAS DE RADIO CON LAS 3 QUE ACTUALMENTE 
TIENE EN EMISIÓN 
 
La CRTVA2 no quiere duplicar su oferta. Integrará las emisoras que ha adquirido entre 
las 3 que actualmente tiene en emisión. Atlántida Radio y Atlántida Radio 24 estarán 
integradas en Antena 2 Radio, emisora que ampliará y mejorará su oferta. Atlántida 
Radio Mezzo lo hará en Innova 2 Radio y finalmente, Atlántida Radio Relax en 
Relax 2 Radio. 

CRTVA2 -  

JEY3: The Pinsons ganan el pasaporte champiñón 

16/09/10 | TVA ha anunciado que el grupo infantil The Pinsons representará al 
país con un tema en neerlandés titulado "Waarom?". Con esta elección la 
cadena pública pretende mejorar sus resultados en el certamen infantil de la 
canción. 
 
La cadena pública ha anunciado que el grupo infantil The Pinsons representarán al país 
en Junior EuroCountry 3. La canción lleva por título "Waarom?" y está en 
neerlandés, uno de los idiomas minoritarios del país. Es la segunda vez que TVA envía 
un tema en ese idioma. 
 
CAMBIOS EN LA DIRECCIÓN DE FESTIVALES DE TVA: VANESSA ANNE HUDGENS, 
ACTRIZ Y CANTANTE, RELEVARÁ A CARMEN TOMÁS 
 
La actriz y cantante Vanessa Anne Hudgens relevará a Carmen Tomás al frente de la 
dirección de festivales. Carmen Tomás pasará a dirigir los servicios informativos de 
TVA. Vanessa Anne Hudgens se hará cargo de la dirección de festivales tras finalizar 
Junior EuroCountry 3. 

The Pinsons -  

EY22: Antena 2 TV no realizará preselección 

11/09/10 | Antena 2 Televisión ha anunciado que no realizará preselección para 
EuroCountry 22. La cadena privada escogerá su representante mediante la 
selección interna. 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado que no habrá preselección para EuroCountry 22. 

Antena 2 Televisión -  
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La directora de festivales de la cadena privada, Cristina Esteban, ha afirmado que 
"pese al éxito del sistema de preselección, hemos optado por hacer un parón". Y añadió: 
"Hay demasiadas preselecciones de otros países que frenan el posible televoto 
internacional en nuestra preselección". 

Isabel Preysler se reunirá con Natasha Bedingfield 

09/09/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha anunciado en rueda 
de prensa que solicitará una reunión en privado con la Emperatriz Natasha 
Bedingfield para retomar las relaciones entre ambos países. Isabel Preysler 
mantuvo hoy un encuentro con el líder de la oposición George Clooney para 
debatir sobre la política internacional. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, solicitará una reunión con la Emperatriz 
Natasha Bedingfield para retomar las relaciones entre ambos países. Este anuncio fue en 
el marco de una rueda de prensa ofrecida por la presidenta Preysler para hablar sobre la 
política internacional. 
 
Además, Isabel Preysler mantuvo un encuentro muy cordial con el líder de la 
oposición, George Clooney, para debatir sobre la política internacional. En este 
encuentro, ambos se han puesto de acuerdo en las líneas a seguir para mantener una 
correcta diplomacia. 
 

Isabel Preysler -  

EY21: Irene Grandi representará al país 

07/09/10 | La cantante atlantesa, Irene Grandi, ha logrado vencer el V Festival 
EuroChanson celebrado anoche en el Annia Arena. "La cometa di Halley" es el 
título de la canción que defenderá en New Sappiro, sede de EuroCountry 21. 
 
Irene Grandi representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 21. La cantante 
atlantesa ha convencido al televoto nacional e internacional con un tema pop titulado 
"La cometa di Halley". 
 
La cantante se mostró muy satisfecha al vencer la preselección. "Para mí supone el 
lanzamiento de mi último disco. Intentaremos sorprender en New Sappiro. Aún no me 
creo que haya ganado esta preselección. Estoy muy contenta", afirmó Grandi. 
 
IRENE GRANDI, LA VOZ DEL POP MÁS ACTUAL 
 
Irene Grandi nació en la Isla de Santa Verona en 1969. Está considerada en nuestro 
país como la voz del pop más actual. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, 
Cristina Esteban, ha asegurado que "se ha buscado el intérprete más idóneo para 
representarnos". Y añadió que "Irene Grandi es una gran intérprete que nos 
representará muy dignamente quede en la posición que quede". 

Irene Grandi -  

Así fue el Debate del Estado de la Nación 

04/09/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, compareció en el Debate 
del Estado de la Nación para aclarar diversos temas que preocupan a los 
atlanteses: La ruptura de las relaciones con el Imperio de Betoppia; el sistema 
de financiación de RTVA y el proyecto de la Red de Alta Velocidad. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha aclarado en el Debate del Estado de 
la Nación diversos temas que preocupan a los ciudadanos atlanteses: La ruptura de las 
relaciones con el Imperio de Betoppia; el sistema de financiación de RTVA y el 
proyecto de la Red de Alta Velocidad. 
 
RELACIONES CON EL IMPERIO DE BETOPPIA 
 
Isabel Preysler ha declarado que no le gustaron los insultos de la Emperatriz 
Natasha Bedingfield. "La Emperatriz Natasha Bedingfield me faltó al respeto pero no 
le guardo rencor. Cuando me quiera llamar por teléfono, encantada hablaré con ella. Es 
más, cuando quiera realizar una visita oficial será bienvenida en nuestro país", afirmó 

Parlamento de Atlántida -  
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Preysler. 
 
El líder de la oposición, George Clooney, ha calificado de "hipócritas" las palabras de 
Isabel Preysler y ha recalcado que romper las relaciones con el Imperio de Betoppia 
es algo muy grave ya que es un país primordial en la escena internacional. "Si tiene algo 
que decirle a la Emperatriz llámela usted misma", dijo Clooney. "Espero que arregle 
este desaguisado que ha montado por el bien de todos", añadió. 
 
FINANCIACIÓN DE RTVA 
 
La financiación de RTVA fue el tema que más se ha debatido. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, ha dicho que "el ente público nunca ha estado tan estable 
económicamente como ahora". Además, volvió a explicar que las cadenas privadas de 
televisión abonan al ente público de manera mensual un 15% de sus ingresos totales y 
que las familias atlantesas pagan al mes 5@ de canon por cada televisor que tengan 
en su casa. Este canon comenzó a cobrarse a partir de Enero de este año. "El año que 
viene las familias ya no tendrán que pagar el canon a RTVA. Que RTVA no tenga 
publicidad no quiere decir que no sea solvente. Tenemos una de las mejores cadenas 
estatales del mundo y con grandes profesionales". Sobre que RTVA tenga 10 canales 
de televisión, Isabel Preysler ha afirmado que "complementa la oferta de una 
televisión pública variada y entretenida". 
 
El líder de la oposición, George Clooney, ha afirmado que "es una auténtica vergüenza 
que RTVA tenga 10 canales de televisión. El ciudadano no tiene por qué pagar tanta 
oferta televisiva estatal". Además, ha señalado que "se está convirtiendo en el canal 
propagandístico del Gobierno y eso no lo podemos tolerar". En su turno de réplica, 
Isabel Preysler, le aclaró que la televisión pública es "transparente y neutral" y que 
"no se puede dudar de los profesionales que allí trabajan". 
 
PROYECTO DE ALTA VELOCIDAD 
 
El proyecto de la Alta Velocidad ha sido otro de los temas que se ha debatido. La 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "sigue en marcha y se están 
cumpliendo los plazos de ejecución". Recordemos que el proyecto de la Red de Alta 
Velocidad está siendo financiado por un 40% por RENFA (Red Nacional de 
Ferrocarriles Atlanteses) y otro 60% por el Ministerio de Fomento y Obras Públicas. 
 
George Clooney ha calificado al proyecto como "la obra del Escorial" y ha afirmado que 
"el proyecto es totalmente irrealizable en tan poco tiempo". Además, acusó al Gobierno 
de "mentir a los ciudadanos con proyectos faraónicos". Isabel Preysler le respondió que 
"al menos llevamos a cabo proyectos que ustedes nunca serían capaces de hacer". 

Antena 2 Sports será el nuevo canal de la CRTVA2 

03/09/10 | Antena 2 Sports será el canal que emita en el espacio dejado por 
Antena 20EY tras su cese de emisiones el pasado 1 de Septiembre. La CRTVA2 
barajaba un canal infantil o un canal musical. La CRTVA2 ha comprado los 
derechos de emisión de la EYFA Champions League y la Fórmula 1. 
 
La CRTVA2 ha confirmado que el espacio dejado por el canal conmemorativo Antena 
20EY será ocupado por Antena 2 Sports. Después de haber barajado un canal infantil 
o un canal musical, Antena 2 Televisión ha anunciado que será un canal deportivo con 
actualidad y con retransmisiones de las principales competiciones nacionales e 
internacionales. 
 
Antena 2 Sports iniciará sus emisiones regulares el próximo 6 de Septiembre. 
 
LA CRTVA2 HA COMPRADO LOS DERECHOS DE EMISIÓN DE LA EYFA CHAMPIONS 
LEAGUE Y LA FÓRMULA 1 
 
La CRTVA2 ha comprado los derechos de emisión de las principales competiciones de 
interés general: La EYFA Champions League y la Fórmula 1. Fuentes de la CRTVA2 
aseguran que Antena 2 Televisión y Antena 2 Sports se repartirán las emisiones de 
ambas competiciones, siendo Antena 2 Sports la que realice un seguimiento mayor. 

Antena 2 Sports -  

CRTVA2: Nueva imagen de continuidad 

02/09/10 | La CRTVA2 ha presentado ayer la nueva imagen corporativa de 
continuidad. "Esta vez no hemos realizado un cambio corporativo total ya que 
el branding que estrenamos a principios de año nos gustó mucho", ha explicado 

CRTVA2 -  
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el director general del grupo audiovisual. 
 
La CRTVA2 estrenó ayer la nueva imagen corporativa de continuidad. "Esta vez no 
hemos realizado un cambio corporativo total ya que el branding que estrenamos a 
principios de año nos gustó mucho", explicó el director general. "Hemos remarcado 
nuestra marca que es un '2' con unas ondas. El conjunto simula una parabólica. Este 
branding ya fue estrenado a principios del mes de Enero y nos convenció. En esta 
ocasión, hemos optado por estilizar la propia marca coincidiendo con la nueva 
temporada", añadió. 
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